

Corona-Helferempfang des Bayerischen Landtags

Nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause fand der diesjährige Sommerempfang des Bayerischen Landtags und der Bayerischen Staatsregierung wieder im Neuen Schloss Schleißheim statt. In diesem Rahmen wurden am 21. Juli 2022 auch Bürgerinnen und Bürger empfangen, die sich in der Corona-Pandemie herausragend engagiert haben. Wir gratulieren sehr herzlich dem Leiter des AWO-Zentrums Freilassing, Andreas Achmed Weis, der stellvertretend für alle Engagierten im Landkreis

Berchtesgadener Land die Corona-Ehrenmedaille von Ministerpräsident Markus Söder in Empfang nahm. „Ich freue mich zutiefst, im Namen aller Engagierten des Landkreises, diese ehrenvolle Auszeichnung entgegennehmen zu dürfen“, so Weis.



Der Empfang in Schleißheim hat sich in den letzten Jahren zu einem Bürgerfest etabliert, mit dem sich das Parlament bei einer großen Anzahl ehrenamtlich engagierter Bürgerinnen und Bürger aus ganz Bayern für deren großartige Leistungen bedankt.



Foto: Stefan Obermeier | Bildarchiv Bayerischer Landtag

Weitere Infos:

<https://www.bayern.landtag.de/aktuelles/veranstaltungen/corona-helferempfang>